

Científicos de BioCubaFarma inauguraron obras en el oriente de Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 3 sep (RHC) Obras financiadas en la localidad de Birán por el grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica de Cuba -BioCubaFarma-, fueron inauguradas en esa región de la oriental provincia de Holguín por científicos de esta entidad.

Meses atrás, los creadores de las vacunas cubanas antiCovid-19 durante una visita a la tierra natal del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, acordaron donar parte de sus utilidades para obras de impacto social de la comunidad.

De esa forma, en el asentamiento conocido como La Granja, a unos 1,6 kilómetros del Conjunto Histórico de Birán, llegó el presupuesto de alrededor de 2 millones de pesos ofrecido por BioCubaFarma, para la reparación general de tres centros fundamentales.

Ramiro Despaigne, presidente de la Asamblea del Poder Popular del municipio de Cueto, al cual se circunscribe el poblado, explicó que tanto las fuerzas constructoras como los mismos pobladores revolucionaron el lugar, donde viven poco más de 200 personas, cuya fuente principal de ingreso es la ganadería y la siembra de cultivos varios.

Junto a niños, padres y maestros, los investigadores de BioCubaFarma abrieron las puertas de la remozada escuela, en la que unos 40 alumnos y 12 trabajadores dispondrán de mobiliario nuevo y otras facilidades, para propiciar un ambiente más confortable y acogedor en ese recinto de tres aulas multigrados.

Despaigne resaltó, además, las labores realizadas en la bodega y en el parque infantil, de gran acogida entre los infantes de esa localidad perteneciente al Plan Turquino.

Aliuska Escobar, directora de la Empresa Comercializadora y Distribuidora Mayorista de Medicamentos de Holguín, destacó a la prensa local, que desde el primer momento la tarea fue acogida como propia, por lo cual durante casi un mes de mucho esfuerzo concluyeron las obras, como un gran regalo de la comunidad científica cubana a la tierra donde naciera Fidel.

La jornada fue también propicia para la entrega de los premios del concurso Fidel y la Ciencia, convocado en el mes de julio, y en el que participaron 76 competidores con 86 obras. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298249-cientificos-de-biocubafarma-inauguraron-obras-en-el-orient-de-cuba>



Radio Habana Cuba